

 Fecha: 03-07-2022
 Pág.: 13
 Tiraje: 4.200

 Medio: La Prensa de Curicó
 Cm2: 458,1
 Lectoría: 12.600

 Supl.: La Prensa de Curicó
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Actualidad

Título: Alumnas y alumnos se formarán como monitores en violencia de género y salud

ALIANZA CON MINISTERIO DE LA MUJER

Alumnas y alumnos se formarán como monitores en violencia de género y salud

Universidad Autónoma. Curso tiene como objetivo complementar la formación académica de futuros profesionales matronas y matrones.

TALCA. Un total de 40 estudiantes de diferentes niveles de la carrera de Obstetricia y Puericultura de la Universidad Autónoma de Chile en Talca, comenzaron un curso que los convertirá en monitores en violencia de género y salud, en un trabajo conjunto entre la casa de estudios superiores y los ministerios de Salud y de la Mujer y Equidad de Género en la Región del Maule y que fue lanzado por la subsecretaria de esta última cartera, Luz Vidal, y la vicerrectora de la institución de educación, Claudia Mora. El curso tiene como objetivo complementar la formación académica de futuros profesionales matronas v matrones en el tema de violencia de género v salud, con visión integral y de trabajo en equipo orientado a fortalecer la participación, asociatividad y liderazgo en el marco de la equidad de género y los derechos humanos

En este contexto, la subsecretaria Vidal destacó que, en la mirada del Gobierno de abordar las temáticas con perspectiva de género, es muy importante que las entidades privadas y educacionales se sumen para disminuir brechas y erradicar situaciones de violencia. "Hoy estamos en la Universidad Autónoma con estudiantes de Obstetricia y Puericultura, donde vamos a ver cómo se van a estar formando en cuanto a que hoy estamos levantando como Gobierno el tema de la violencia que afecta a las mujeres en todos los ámbitos y, sin duda, la



En la ceremonia de presentación de la iniciativa, estuvieron autoridades académicas, regiona les y la subsecretaria de la Mujer y Equidad de Género.

violencia que se ejerce muchas veces cuando la mujer es más vulnerable en el ámbito obstétrico, es un tema que hay que tratarlo y abordarlo. La misma comunidad y sus mujeres nos han planteado esa necesidad, en el sentido de que se pueda trabajar y legislar al respecto", planteó la autoridad.

COMPROMISO

Al respecto, la Vicerrectora Mora subrayó el compromiso de la institución con esta temática, relevando el trabajo que realiza la casa de estudios superiores en formar a

profesionales conscientes de estas realidades y con herramientas concretas para abordarlas. "La violencia de género ha sido y sigue siendo una de las manifestaciones más claras de la desigualdad, subordinación y de las relaciones de poder. Este tipo de violencia se basa y se ejerce por la diferencia subjetiva entre los sexos, independiente de cualquier estrato social, nivel educativo, cultural o económico, razón por la cual desde nuestro ámbito de acción realizamos un aporte concreto a través de este programa académico para nuestros futuros profesionales", indicó.

COORDINACIÓN

Por su parte, la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Claudia Morales, agregó que esta coordinación con la Universidad Autónoma y la Seremi de Salud permitirá transmitir competencias a estudiantes para realizar la primera acogida de mujeres que viven situaciones de violencia en la salud primaria.

En esa misma línea, el delegado presidencial regional, Humberto Aqueveque, valoró el curso por los altos índices de violencia intrafamiliar y violencia de género, principalmente en el mundo rural, que tiene la región.

DIRECTOR

Finalmente, la directora de la carrera de Obstetricia y Puericultura de la Universidad Autónoma de Chile, doctora Daniela Andrade, puso énfasis en el compromiso en que estudiantes y futuros profesionales de la salud, matronas y matrones, tengan la formación en esta temática, "atendiendo a que deben estar formados en esta área para resolver y atender integralmente a la mujer en todo su ciclo vital. De esta forma, visibilizar y concientizar a todos los estudiantes de la carrera en este tema tan fundamental para erradicar de esta manera la violencia de género", con-



Estudiantes de diferentes niveles de la carrera de Obstetricia y Puericultura de la Universidad Autónoma de Chile en Talca comenzaron el curso.